



Trabajadores del Poder Judicial evidencian desigualdades, afirma Mier

Los trabajadores del Poder Judicial han dejado en evidencia, que en esa instancia del Estado mexicano hay inequidad en las condiciones laborales que enfrentan, en comparación con ministros y magistrados, afirmó el líder parlamentario del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier.



Ignacio Mier, diputado de Morena. Créditos: Cuartoscuro

El legislador que, en el octavo foro de diálogo en Saltillo, Coahuila, enfrentó protestas de trabajadores, aseguró que los señalamientos de éstos respecto a las pocas oportunidades de avanzar en la carrera judicial, a menos que un juez los “apadrine” o tengan “partidos políticos”, justifican la reforma propuesta por el Presidente.

Luego de afirmar que hay al menos dos ajustes asegurados en la propuesta de reforma enviada por el Presidente, para reducir de 11 a 9 los integrantes de la Suprema Corte y dar gradualidad a la elección de juzgadores, el congresista repitió que en la discusión hay temas “irreductibles”, es decir, que no se eliminarán del proyecto de dictamen.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/8/7/trabajadores-del-poder-judicial-evidencian-desigualdades-afirma-mier-651444.html>